

Presidente de Venezuela recibe a delegación gubernamental de Cuba



Nicolás Maduro recibe delegación cubana

Caracas, 1 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, sostuvo una reunión con la delegación gubernamental de Cuba encabezada por el vicepresidente Ricardo Cabrisas, en la cual abordaron el estado de las relaciones bilaterales.

Durante el encuentro, las partes ratificaron el compromiso de profundizar los nexos de cooperación en diversos sectores de interés para ambas naciones, con énfasis en fortalecer las alianzas y estrategias binacionales para el enfrentamiento a la pandemia de Covid-19, reseñó Prensa Presidencial.

En declaraciones a los medios, el vicepresidente cubano calificó la víspera, de fructífera la visita oficial efectuada a Venezuela, con un agenda centrada en los preparativos para la próxima sesión de la

Comisión Intergubernamental del Convenio Integral de Cooperación, la cual debe celebrarse en La Habana.

Cabrisas destacó el sostenido avance en los nexos bilaterales a pesar del recrudecimiento de las medidas coercitivas unilaterales implementadas por el Gobierno de Estados Unidos contra ambos países, los cuales -aseguró- vencerán cualquier dificultad a través de la unidad.

Durante su estancia en Venezuela, Cabrisas sostuvo intercambios con representantes del Ejecutivo bolivariano para abordar la agenda de cooperación en diversos ámbitos, incluido el tema del desarrollo y producción de vacunas contra la Covid-19.

Desde el seno de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos, ambos países promueven la implementación de un banco de medicamentos para garantizar el acceso de las poblaciones de la región a los tratamientos contra la enfermedad viral.

A su vez, el canciller venezolano, Jorge Arreaza, aseveró que las relaciones bilaterales se encuentran en un momento excepcional y se fortalecerán en el transcurso de los próximos años.

A casi 21 años de la firma del Convenio Integral de Cooperación, Venezuela y Cuba promueven programas y proyectos en materia de salud, educación, energía, ciencia y tecnología, cultura, defensa, deportes, entre otros, para el reimpulso de sus economías y el bienestar de sus pueblos. (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246278-presidente-de-venezuela-recibe-a-delegacion-gubernamental-de-cuba>



Radio Habana Cuba